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“Con l’idrossiclorochina curati politici, attori, cantanti
e calciatori, ma è vietata alla gente comune”

recnews.it/2020/11/17/idrossiclorochina-cura-cure-politici-cantanti-calciatori-positivi-armando-siri/

L’ammissione del senatore Siri, che afferma: “Mi aspetterei da persone
che sono state curate con questo farmaco di essere i testimonial e di
poter dare a tutti la possibilità di conoscerlo e di potersi curare”

“Si è parlato spesso della tossicità dell’idrossiclorochina perché i protocolli con cui sono
stati fatti gli studi prevedevano dosi elevatissime. Si parlava di 2000 mg, quando la dose
del protocollo italiano è di 800 mg e il protocollo medio è di 500 mg. Tra l’altro è stato
visto, stabilito e provato scientificamente che a basse dosi ha un’efficacia molto più
elevata. Al di là del fatto che con l’idrossiclorochina sono state curate decine, centinaia,
migliaia di persone che in questo momento stanno ostacolando. Sono stati curati
politici, attori, cantanti, calciatori e vip di vario tipo” . E’ la recente ammissione che il
senatore Armando Siri ha affidato ai social.

“Io mi aspetterei da persone che sono state curate con questo farmaco di essere i
testimonial e di poter dare la possibilità a tutti di conoscerlo. E’ uno strumento in più
che abbiamo per combattere questa malattia, possibilmente a casa, per evitare che le
persone si riversino nei pronto soccorsi e negli ospedali mettendo a dura prova il
sistema sanitario nazionale e quindi giustificando i Dpcm e i provvedimenti che
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vengono presi arbitrariamente dal presidente del consiglio dei ministri , qualche volta
calpestando i nostri diritti costituzionali e creando una lacerazione nel nostro sistema
costituzionale”, ha detto.

“Per salvare medici e infermieri dal contagio sarebbe bastata una pillola”
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